



来春に向けた準備スタート！ 手作業で植えるチューリップの球根 16万球



昨年度の風景

国営越後丘陵公園では、来春に向けて、**チューリップの球根を植えはじめました。**

- 130品種約16万球の球根をすべて公園スタッフの手作業で植え、11月下旬には作業を終える予定です。
- チューリップは、来年の4月中下旬頃に見頃を迎える見込みです。
- その他、バラをはじめとした植物や古民家の冬囲いなどの冬支度を順次スタートいたします。

皆様には御多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載を賜りますようお願い申し上げます。

【お問合せ】

越後公園管理センター 企画運営グループ：木村・山下・小林
〒940-2082 新潟県長岡市宮本東方町字三ツ又1950-1

電話：0258-47-8001 FAX：0258-47-8002

公園 HP：<https://echigo-park.jp/> facebook : @echigopark instagram : @echigohillsidepark X : @echigo_park



公園 HP



facebook



instagram



X